
 
 
 
 

Herrn 
Markus Kottmann 
Vorsitzender des Sportausschusses 
Stadt Gütersloh 

 
 
 
 
 
Antrag zum Tagesordnungspunkt 5, Weitere Umsetzung der Sportentwicklungsplanung, 
für den Sportausschuss am 23.05.2022 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
 
die o.g. Fraktionen beantragen zu TOP 5 (Weitere Umsetzung der Sportentwicklungsplanung), 
im Sinne der Ziffer V. (Vorschlag zur weiteren Vorgehensweise) die Einrichtung zunächst einer 
Stelle im Fachbereich Sport zur Umsetzung der Sportentwicklungsplanung. Das 
Aufgabenprofil sollte sich dabei an der Beschreibung der Stelle in der Vorlage 174/2022, Seite 
5 oben orientieren. Dies wären insbesondere die Begleitung der Sportentwicklungsplanung, 
die Projektarbeit und ggfs. weitere daraus resultierende Aufgaben. Generell stärkt die Stelle 
die personellen Kapazitäten des FB Sport und trägt zur Entlastung bei.  
 
Begründung:  
Die oben genannten Fraktionen sind sich einig, dass nach dem umfangreichen Prozess zur 
Erstellung der Sportentwicklungsplanung, unter Beteiligung vieler Akteure des Gütersloher 
Sports und Begleitung durch die Universität Paderborn nunmehr die Umsetzung und 
Fortentwicklung der Sportentwicklungsplanung und seiner Handlungsempfehlungen 
konsequent angegangen werden müssen, um die Gütersloher Sportlandschaft zeitnah 
zukunftsfest aufzustellen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Raphael Tigges  Matthias Trepper  Klaus Sperling  Volker Ebeling 
CDU-Fraktion  SPD-Fraktion  BfGT-Fraktion  FDP-Fraktion 
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